



町民の皆さんの話題やニュースを紹介

# AGUI WATCHING



5/18  
(水)



▲ ピアノに合わせて楽器を鳴らす園児たち

## 歌や楽器で音楽を楽しむ

音楽教室が東部保育園で行われ、年中の園児たちが音楽の先生と一緒に歌や楽器を楽しみました。ピアノに合わせて元気よく歌を歌った後、タンバリン、カスタネット、トライアングル、鈴の中から自分で選んだ楽器に挑戦。園児たちは楽器を鳴らすタイミングを友達と合わせながら、リズムよく演奏していました。

## 大きなサツマイモにな～れ

ほくぶ幼稚園でサツマイモの苗さしが行われました。農家の澤田崇史さん(板山)から苗のさし方を教わった後、「大きくなってね」と言いながら優しく苗をさしていました。澤田さんから「大きくなるまでしっかり育ててね」と声を掛けられると、園児たちは「毎日、水やり頑張るよ」と元気いっぱいに応えていました。

5/20  
(金)



▲ サツマイモの苗さしをする園児たち

5/22  
(日)



▲ 絵本の読み聞かせを聞く子どもたち

## 青空の下でゆったり読書

屋外での開放感を味わいながら読書を楽しむ青空図書館(ブックガーデン)がふれあいの森であり、ベンチで読み聞かせをする親子や芝生広場でそれぞれ好きな本を読む親子など、青空の下でゆったり読書を楽しむ姿が見られました。お楽しみとして子ども向けの大型絵本のおはなし会やクイズ大会も行われ、多くの人でにぎわいました。

## 地球温暖化について学ぶ

「ストップ温暖化教室」が草木小学校で行われ、4年生が愛知県地球温暖化防止活動推進員の浜島鐘利さんから地球温暖化について学びました。児童たちは、温暖化の主な原因となる二酸化炭素は電気を作る際に多く排出されることを知り、発電実験を通して温暖化のスピードを抑えるために自分達ができることを考えました。

5/24  
(火)



▲ 地球温暖化について真剣に聞く児童たち